

DES NOUVELLES DU GARAGE DES SOUPAPES

Depuis quelques années, force est de constater que la situation financière du garage des Soupapes s'est précarisé. Voici donc ci dessous un brève explication de la situation financière du garage, et un appel à dons mensuel.

PLUSIEURS RAISONS À CES DIFFICULTÉS FINANCIÈRES:

DES FACTURES QUI EXPLOSENT!

D'une part, l'ensemble des frais du garage ont augmenté. Elec, eau, assurance (plus de 300 euros de différence en 6 ans) et même récemment, notre loyer qui est passé de 1350e à 1500.

UNE ÉQUIPE DE GESTION QUI CHANGE..

Et ce de plein de façon! Le nombre de bénévoles qui tiennent ce garage change régulièrement, ces derniers temps, nous sommes moins nombreux à y faire des permanences et des chantiers.

De plus, en lien avec nos vies en dehors du garage ou pour endiguer le risque de surmenage, notre rythme est aujourd'hui moins soutenu qu'avant.. Nous réalisons donc à l'année, légèrement moins de chantiers que les années précédentes (et donc, moins d'entrée d'argent)

PLUS DE "MATELAS".

Durant toutes les premières années de fonctionnement, les Soupapes avaient pas mal d'argent de côté.

Ces économies venaient d'une aide de la part d'une fondation, et alimenté mensuellement par des dons privés.

Nous avons utilisé cet argent pour donner à des collectifs qui en avaient besoin, ainsi que pour absorber les mois où le prix libre ne suffit pas à régler nos frais.

Il y a quelques années, nous avons également demandé aux personnes qui nous versaient de l'argent d'arrêter car nous estimions ne plus avoir besoin de ces dons mensuel.

A LA RECHERCHE DE SOLUTIONS POUR TRANQUILLISER DE FAÇON PLUS PERENNE NOTRE SITUATION FINANCIÈRE..

Aujourd'hui, nous essayons de mettre en place des choses afin de ne plus avoir à activer un mode "panique" tout les 6 mois, et pouvoir envisager les temps à venir plus sereinement

Nous réalisons régulièrement des dossiers de demande de soutien financier auprès de fondation. Après un dernier refus en décembre de la "fondations des femmes", nous en concluons que ce modèle n'est pas assez sûr pour compter dessus sereinement.

UN GARAGE À PRIX LIBRE

Nous l'avons écrit et réécrit, le prix libre à un réel sens politique important pour nous. Nous souhaitons que ce garage soit accessible à prix libre et aux personnes les plus précaires, sans qu'il y ait de pression autour de la question financière.

Les chantiers et ateliers resteront à prix libre et permettent de continuer à payer les frais, les consommables, remplacer des outils etc..

CROIRE EN D'AUTRES FAÇON DE POUVOIR FAIRE VIVRE CE PROJET.

Nous souhaiterions donc remettre en place un soutien mensuel de l'association, afin de nous aider à payer notre loyer car c'est notre point de stress majeur.

Cela représente par exemple 150 personnes qui donneraient 10 euros chaque mois à l'association.. Ou encore 300 personnes qui donneraient 5 euros!

C'est pourquoi nous vous appelons à relayer largement cette demande, afin de pouvoir faire passer notre message à des personnes en ont les moyens et qui souhaiteraient soutenir un projet militant et féministe! =)

Si le message est relayé.. On y croit donc!

NOUS SOUTENIR MENSUELLEMENT:

MARCHE À SUIVRE:

Mettre en place un virement mensuel sur notre compte grâce au RIB ci joint.

LES SOLENOIDES

IBAN : FR47 2004 1010 1711 0639 4K02 852

BIC : PSSTFRPPGRE

L'idéal serait également de nous informer par mail de quelques infos à lessolenoides@riseup.net

-ton blaze

-la somme donné

-la durée de tes versements si tu en as une idée.

Voilà merci de nous avoir lu.e.s et n'hésitez pas à faire tourner largement cet appel.

N' hésitez pas non plus à nous écrire si vous avez des questions, suggestions ou retours à nous faire.

Aussi, on voulait remercier encore une fois les personnes qui nous soutiennent, avec leur venue au garage, avec des sous, avec des sourires, avec des encouragements, avec des petits gateaux, avec des mots sympa, avec des photo souvenirs!

Toutes ces attentions nous font chaud au coeur et contribuent à nous donner envie de faire vivre ce projet, MERCI!

A très vite,
L'équipe des Soupapes